



Foresterie



Alexandre Thibodeau

Gestionnaire de la compagnie Le Couloir

À la fois gestionnaire d'une compagnie de récréotourisme dans le ski hors piste et actionnaire d'une compagnie forestière, Alexandre Thibodeau est toujours au cœur de l'action, peu importe la saison!

Il connaît bien le maillage d'emplois puisqu'il avait choisi ce mode d'emploi avant même de se lancer dans l'entrepreneuriat. Aujourd'hui, en tant que gestionnaire, il favorise également le maillage d'emplois pour ses collaborateurs.

« C'est tout naturellement que j'amène mes travailleurs à embarquer dans cet écosystème d'emplois! »

La flexibilité inégalée ainsi que l'opportunité de pouvoir vivre de deux passions séduisent en effet bon nombre de travailleurs de la région.

« Ce sont des défis complètement différents. C'est vraiment pas monotone, ça permet d'avoir une année très dynamique! »

Ainsi, bien qu'avec le développement du télétravail les employés disponibles se font plus rares, cette formule particulière est définitivement un atout dans le recrutement pour Alexandre car « en Gaspésie, il y a peu d'intérêt pour les emplois dits "classiques" » nous précise-t-il.

Finalement, bien que ce changement de rythme puisse parfois demander un temps d'adaptation, la diversité des défis et le partage de compétences que permet le maillage d'emplois sont, selon lui, de réels avantages pour les employés et pour leurs employeurs!



Le maillage d'emplois, une **solution gagnante**